



COMUNICADO N°6 USO OBLIGATORIO DE MASCARILLAS

Estimados Apoderados y Familias:

Junto con saludar, queremos informar que el Ministerio de Salud (Minsal) ha establecido el uso obligatorio de **MASCARILLA, EN ESPACIOS CERRADOS**, para niños y niñas mayores de 5 años y docentes.

La medida, que rige desde hoy, **miércoles 14 de junio**, fue anunciada en conjunto con el Ministerio de Educación (Mineduc), debido al fuerte aumento de contagios de virus respiratorios, y regirá hasta el fin de la alerta sanitaria que vivimos, la que, en este momento, es hasta el 31 de agosto. Tal como hemos indicado anteriormente, sabemos que no existe consenso respecto a este tema, sin embargo, es nuestra responsabilidad como Colegio dar a conocer las disposiciones de la autoridad, proteger y prevenir la salud y seguridad de todos nuestros alumnos y colaboradores.

El colegio ofrecerá un periodo de flexibilidad, hasta el viernes 16 de junio, para que las familias adquieran mascarillas y, principalmente, para que puedan conversar sobre las medidas de autocuidado que se deben retomar en este periodo.

Por otro lado, queremos hacer presente que, si su hijo/a presenta síntomas de alguna enfermedad respiratoria, evite asistir a clases a menos que sea estrictamente necesario; con ello sólo mientras dure la emergencia sanitaria, se aceptarán como justificativo de esta inasistencia, un correo enviado a los inspectores de cada ciclo informando la situación, por cierto, de tener el certificado médico este también debe ser enviado. Lo mismo proveer a sus hijos/as de la cantidad necesaria de mascarillas para su uso dentro de la jornada escolar.



Correos inspectores

Felipe San Martín: fsanmartin@cnsa.cl kínder a 3° Básico A

Ana Torres: atorres@cnsa.cl 3° básico B a 6° básico

Claudio Roa croa@cnsa.cl 7° a I° medio

Katherine Contreras: kcontreras@cnsa.cl. II medio a IV° medio.

Los invitamos a seguir cuidándonos entre todos, siendo responsables y conscientes de la alerta sanitaria que vive nuestro país. La prevención es indispensable para terminar este primer semestre escolar de manera segura e integral. Sin duda que juntos podremos hacerlo.

Se despide afectuosamente,

Dirección
Colegio Nuestra Señora de Andacollo